



Jörg Fetha freut sich mit Tochter Chiara auf zahlreiche Besucher der Bautage.

Bergische Bautage

140 Messeaussteller – 100 Jahre BELKAW im weißen Zelt

BERGISCH GLADBACH „Wichtiger als Masse ist Klasse“, betont Jörg Fetha, der zum dritten Mal in der Bergisch Gladbacher City die „Bergischen Bautage“ ausrichtet und sich in diesem Zusammenhang bei der Stadtverwaltung für die gute Unterstützung bedankt.

In der Kreisstadt starten die Bautage im 19. Jahr und zählen, laut Ausrichter (Blickfang Ereignisse), in ihrer Klasse zu den größten kommerziellen Veranstaltungen im Herzen des GL-Kreises. Rund 20.000 Besucher wurden im vergangenen Jahr gezählt, mehr als 140 Aussteller werden dieses Mal zu den Bautagen erwartet.

Unternehmen aus der Region informieren über neue Produkte und Dienstleistungen rund ums Haus mit Schwerpunkten moderne Badlösungen, Energieeffizienz (das intelligente Haus), Sicherheitstechnik, Finanzen und Gestaltungsbereiche. Es werden individuelle Beratungen angeboten, die helfen sollen, Wünsche und Ideen zu realisieren. Neu ist das DHL-Projekt, „Paketkasten

am Haus“, das sich an Privatkunden richtet.

Mit dem Slogan „100 Jahre BELKAW – 100 Jahre voller Energie für das Bergische“ lädt der örtliche Energieversorger ein, der sich erstmals im weißen BELKAW-Zelt präsentiert. Es steht auf dem hinteren Konrad-Adenauer-Platz. Tipps und Serviceangebote zum sparsamen und effizienten Umgang mit Energie und Wärme sowie Informationen zum umfangreichen Produktangebot stehen im Fokus der Präsentation. **III HN Sa 27. u. So 28. September, 10-18 Uhr**, Bergischer Löwe, Konrad-Adenauer-Platz



„Wichtiger als Masse ist Klasse!“

Jörg Fetha, Ausrichter der Bergischen Bautage

BERGISCHE 
BAUTAGE
 WWW.BAUTAGE.DE

27. & 28. SEP
IN BERGISCH GLADBACH

*Eintritt
frei!*



BELKAW